

38 - L'ABEILLE DAUPHINOISE

**Collecte de pots de miel**

Au cours de cette période très active pour les soignants, l'Abcille Dauphinoise a souhaité manifester son soutien auprès de ces derniers en leur délivrant un message de sympathie : ainsi les adhérents de la section de Vienne ont-ils collecté du miel qui a été remis à l'ensemble des soignants de l'Hôpital de Vienne.



Collecte de miel pour les soignants

Les formations « Initiation » 2020 des différentes sections se finalisent.

C'est lors d'une dernière journée sur les différents ruchers-écoles que les colonies ont été préparées à hiverner et que les stagiaires ont reçu leur attestation de fin de stage en présence des élus de certaines communes sur lesquelles sont implantées les ruchers-écoles.

Sur le département de l'Isère, ce sont plus de 120 stagiaires qui ont reçu leur attestation.



Une partie des stagiaires

Cette année, la formation de la section du Haut Dauphiné s'est déroulée en partie en visioconférence pour la partie théorique et la pratique avait pu reprendre dès la fin du confinement.



Encore quelques dernières interventions sur les ruchers avant l'hiver pour la section Nord Isère.



Actifs au rucher

Et n'oublions pas tous les bénévoles de l'Abcille Dauphinoise qui participent aux Fêtes du miel et de la nature en Isère ; récupèrent, bien souvent, dans des conditions difficiles, des essaims d'abeilles ; animent des séances découverte dans les écoles ou des stands ; forment avec passion des stagiaires ; vendent par l'intermédiaire d'une coopérative d'approvisionnement aux apiculteurs adhérents et gèrent une structure qui se veut au service des apiculteurs et de la biodiversité.

Pour en savoir plus, venez nous rencontrer au 22 place Bernard Palissy, Z.I Champ Fila, 38320 Poisat, le mercredi après-midi ou le samedi matin ou rdv sur notre site :

www.abeille-dauphinoise.fr